

Reitera Irán que está abierto al diálogo sobre obligaciones con pacto nuclear



Therán, 9 nov (RHC) Irán reiteró que se mantiene abierto al diálogo sobre el Plan Integral de Acción Conjunta o pacto nuclear, pese a recortar sus obligaciones con esa anuencia.

El canciller iraní, Mohamad Yavad Zarif, quien se encuentra en Turquía para participar en una conferencia de la Organización de Cooperación Económica, defendió el cuarto paso dado por la república islámica de reducir compromisos con el Plan Integral de Acción Conjunta.

Apuntó que en todo caso, son medidas para responder a los incumplimientos de otros signatarios, aunque Teherán está dispuesto a dialogar.

Las decisiones adoptadas por la República islámica son reversibles tan pronto la triada europea, Alemania, Francia y Reino Unido, honre lo estipulado en el pacto.

Por su parte el vicescanciller iraní para Asuntos Políticos, Abbas Araqchi, criticó a Europa por su inacción ante la salida de Estados Unidos y destacó que lo más importante es que el trato satisfaga los intereses del pueblo iraní, ahora castigado por sanciones económicas estadounidenses. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/207103-reitera-iran-que-esta-abierto-al-dialogo-sobre-obligaciones-con-pacto-nuclear>



Radio Habana Cuba